



Une journée théâtrale et engagée avec la compagnie Dakatchiz

publié le 11/04/2025

Descriptif :

Le vendredi 04 avril, le collège a eu le plaisir d'accueillir la compagnie Dakatchiz pour une journée placée sous le signe du théâtre et de la réflexion.

Le matin, les élèves de 5ème ont assisté à une représentation burlesque du Cocu imaginaire de Molière. Dans une mise en scène dynamique et pleine d'humour, les comédiens ont su captiver leur jeune public tout en leur faisant découvrir un classique du théâtre français.

L'après-midi, les élèves de 3ème ont participé à un théâtre forum interactif autour du thème des inégalités filles-garçons. A travers des saynètes percutantes et des échanges riches, les collégiens ont été invités à réfléchir aux stéréotypes de genre et à questionner certaines situations du quotidien.

Une belle expérience artistique et citoyenne pour cette journée qui a su allier rire, réflexion et engagement.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.